

La Alhóndiga firma un convenio para fomentar la lectura entre los jóvenes

L. G./BILBAO

La Alhóndiga no quiere esperar a su inauguración para comenzar su actividad. El centro firmó ayer un convenio con la fundación Germán Sánchez Ruipérez para aunar esfuerzos de cara a fomentar la lectura entre los jóvenes en el futuro enclave cultural de Bilbao. En el acto estuvieron presentes el concejal de Obras y Servicios, José Luis Sabas, y el vicepresidente de la entidad madrileña, Antonio Basanta, que destacaron la trascendencia social de este hábito.

En colaboración también con la UPV y la Universidad de Deusto, se realizará un estudio para analizar las causas del abandono de la lectura por parte de los jóvenes de entre 12 y 16 años. Este análisis incluirá el desarrollo de actividades como un seminario de literatura para libreros o varios talleres creativos. El convenio incluirá, asimismo, un apartado destinado a la formación de profesionales del ámbito educativo o bibliotecario.